

平成18年1月20日

保護者様

扶桑町立扶桑北中学校長

武山純司

かぜの流行に向けてのお願い

厳しい寒さが続いています。今週初めから、かぜ（インフルエンザ疾患含む）による欠席者が増えてきました。また、朝の健康観察においても、かぜの症状や体調不良を訴える生徒もいます。本日（20日）はかぜの欠席者が15名（そのうちインフルエンザと診断された生徒が3名）、かぜの症状を訴えている生徒が29名という状況です。来週からさらに欠席者が増える可能性があります。学校では学校医のご指導を受け常に健康管理に努めていますが、ご家庭におかれましても、下記のような内容につきましてご注意をお願いいたします。

記

1 ご家庭で注意していただきたいこと

- ① むやみに外出をしないこと。
- ② 睡眠を十分とること。
- ③ バランスのとれた食事をすること。
- ④ うがい、手洗いをすること。
- ⑤ かぜの兆候があったら早めに医師の診察をうけること。

2 欠席の生徒が増えますと、早めの下校や学級（学年）閉鎖をする場合があります。文書やホームページ（携帯電話も含む）でお知らせ致しますので、ご家庭での対応をよろしくお願いいたします。

3 特に3年生は私立高校推薦入試をはじめ、進路をひかえてとても大切な時期です。一層の健康管理をしていただくことと、欠席の場合は学級担当と十分連絡を取っていただき、進路手続き等に支障が無いようにしていただきますようお願いいたします。